

Mittwoch, 14. Februar 2007

Hausbesuch 2

Willkommen bei der note. Ein kleiner Eindruck von einer großen Idee. Sinn statt Vernunft. Ideen statt Einfälle.

Geschrieben von Christof Hintze in Hausbesuch um 07:03

Lieber Hausbesuch-Schreiber,

wohnte in den Jahren bis 1936 eine Frau Margarethe Neuland in dem Haus am Bavariaring 15?

Wo ließe sich das nachschauen?

Schöne Grüße

Frank Wairer

Anonym am Juni 19 2007, 16:59

Sehr geehrter Herr Wairer,

Das Haus ist seit langer Zeit im selben Familienbesitz, somit werde ich gerne nachfragen um Ihrer Frage eine Antwort folgen zu lassen.

Anonym am Juni 19 2007, 17:03